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教員の両親から生まれる。

神戸大学発達科学部を卒業。

中学から大学までは水泳部のキャプテン。（現在、神戸市水泳協会副会長）

灘区の松蔭中学と神戸海星中高等学校で１８年間教員を勤める（理科と化学を教える）。

地元少年野球部の元コーチ、地域こども水泳教室の現コーチ。

２０１５年４月の神戸市会選挙に灘区から出馬し、８,１２７票を頂き初当選。

経済港湾委員会所属。

議会活動のかたわら、駅頭活動と週末の地域周りを現在も欠かさず継続中。

教員経験を活かし不登校対策や教員の多忙化対策等、教育全般の環境改善に全力活動中。

★　毎月末　市政報告会を開催しています。
　　電話・メール等でご予約いただき、ぜひご参加ください。　

  ↑朝の六甲道風景

討議資料

共創・国民民主神戸市会議員団
〒650-8570

神戸市中央区加納町６-５-１ １号館 29 階　

TEL　078-322-5845　FAX　078-322-6171

新学習指導要領においては 「情報活用能力」 が重視されており，

２年後の 2020 年度から小学校において 「プログラミング学習」

の必修化が決定している。

これは， 算数や理科など既存の教科の中でプログラミングを体験しながら，

論理的思考を身につけることを目的とする。

大学入試科目に 「プログラミング」 など情報科目の導入も検討されることを踏まえ，

「教員研修等の在り方」 「社会との連携 ・ 協働」 「ICT 環境の整備」 等の，

神戸市での取り組みを， 教員の経験を活かして質疑。

民間のネットワーク 「地域連携 ICT 推進協議会」 や大学， 高等専門学校と

協力 ・ 連携しながら取り組むとのこと。

小学校にプログラミング教育が導入されます。

いさやま大介

委員会・街頭

活動風景

同左　 王子公園駅平成 30 年６月　常任委員会

市政を身近に！

市バス 16 系統は 10,195 人 / 日 （H28） が利用する

神戸市内屈指の混雑路線で， バス待ち行列は朝の

風物詩 （右写真）。

改善のため， 予算要望事項に挙げました。

現在， 大学敷地内まで運行する直行便 （朝５本） が

阪急六甲 ・ 六甲道より運行中。

36 系統， 16 系統の混雑緩和に向けて， 神戸大学への直通バスを通すこと。 

また， 神戸大学と情報交換を密にして， オープンキャンパスなどの行事には

適正な本数の臨時便を運航すること。

また， 18,396 人 / 日 （H28） が利用する２系統の混雑

緩和のため， 停車するバス停を学生の利用が多いバス停

に限定したルートのバスも運行中。
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